
Protokoll: 

 

 Aufgrund eines Personalausfalls im Servicebereich Finanzen/ Controlling ist der 
Zwischenbericht für beide Betriebszweige noch in Bearbeitung und wird mit der Niederschrift 
an alle Ausschussmitglieder verteilt. 

 Von Seiten des Ausschusses wird berichtet, dass sich Anwohner der Südallee an den 
Wildblumeneinsaaten erfreuen und ihren Dank an die Mitarbeiter des Eigenbetriebes 
aussprechen möchten. 

 Es wird nach dem Sachstand der Friedhofsentwicklungsplanung gefragt. Der Werkleiter 
erläutert, dass derzeit die hauptsächlich in Papierform vorhandenen Pläne digitalisiert 
werden. Im Werkausschuss im Dezember soll eine Kurzübersicht zum aktuellen Sachstand 
vorgestellt werden. 

 

 

Der Vorsitzende schließt den öffentlichen Teil der Sitzung um 18:40 Uhr. 

 


